
 

 

 

 

 

令和３年 第１０回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 令和３年９月２７日（月） 

場 所 蕨市役所 仮設庁舎 ３階 委員会室 

開閉の時間 午後２時から午後２時５０分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 １番 飯 野 朗 子 委員 ２番 萩 原 敏 行 委員 ３番 小 島 奈津子 委員 

 ４番 尾 方 香 里 委員   

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        原 田 卓 治 

教育部次長・生涯学習スポーツ課長

加 納 克 彦 

 
教育総務課長 

        田 中 昌 継 

学校給食センター所長 

        長 沼 秀 夫 
 

 ※新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者を説明者のみとする。 

    

    

    

    

書  記 教育総務課長補佐・庶務係長 赤 羽  悟 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 

議 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者は担当部署の職員のみと

する。 

開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 

 

 

 

 

事 

報告１ 

令和３年第４回蕨市議会定例会  

教育委員会関係一般質問について 

 

 令和 3年第 4 回蕨市議会定例会教育委員会関係一般質問については、学校教育課長か

ら質問と答弁の概要の報告がなされた。 

 

 

 

 

進 

 

 

 

行 

 

 

 

状 

 

 

 

況 

 

報告２ 

令和３年度学力・学習状況調査結果

について 

 

 全国学力・学習状況調査は、小学 6 年生と中学 3 年生を対象に、5 月 27 日(木)に全

国で実施されたものである。蕨市における平均正答率については、小学校では全国及び

埼玉県の平均を上回るおおむね良好な結果であった一方、中学校では平均に達していな

い教科や領域があった。また、埼玉県学力・学習状況調査は、小学 4 年生から中学 3

年生までを対象に、5 月 19 日(水)にさいたま市を除く全県で実施されたものである。

対象の全学年において、県平均を上回る結果となった。また、すべての学年で、昨年度

より学びの伸びが見られたが、学校ごとに結果や伸びはさまざまであり、結果や課題に

ついて、分析を進めているところである。また、学力を大きく伸ばした教員から効果的

な指導や取り組みを共有するなど、更なる学力向上の推進に取り組んでいくとの報告

が、学校教育課長からなされた。 

［質問］県学力・学習状況調査結果にある学力レベルに関する６－Ａとか８－Ｃなど

の値についてはどのような意味があるのでしょうか。 

［回答］数字は大きい方が、またアルファベットはＡの方が良い値となっております。 

     階層ごとの基準というものは県から示されていないため、数字及びアルファ 

ベットのランクの伸びで、学力の向上を確認するように活用しております。 

［質問］全国学力・学習状況調査結果に関して、平均に達していない教科や領域につ

いてどのように分析されていますでしょうか。 

［回答］県では平均を上回っているものの、国の調査では、県平均に達していないも

のがあることについては、全国では問題文が長文で解答も記述式が多いな

ど、出題形式の差異によるものと考えております。あの形式に対応した授業

展開はなかなか難しいものの、課題として分析を進めてまいります。 
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議 

 

報告３ 

令和３年度大会結果報告について 

 令和 3年度大会結果報告については、運動部では埼玉県中学校学校総合体育大会が行

われ、好成績を収めた生徒が関東大会や全国大会に出場した。なかでも、第一中学校の

水泳部は、全国大会において 1,500 メートル自由形で優勝、400メートル自由形で 4 位

となった。また、文化系部活動では音楽部、吹奏楽部が各種コンクールで好成績を収め

たとの報告が、学校教育課長からなされた。 

 

 

 

事 

 

 

 

報告４ 

令和３年度蕨市中学校スピーチコン

テストについて 

 令和 3年度蕨市中学校スピーチコンテストについては、9月 1日(水)に蕨市立中央公

民館で開催し、暗唱の部では東中学校 2 年の生徒が、弁論の部では第二中学校 2年の生

徒が最優秀賞を受賞したほか、暗唱の部で 2名、弁論の部で 4名の生徒が優秀賞を受賞

した。またこの 8 名は、9 月 28 日(火)にオンラインで実施の蕨・戸田市による蕨班ス

ピーチコンテストに出場することとなったとの報告が、学校教育課長からなされた。 

 

進 

 

 

 

行 

報告５ 

第５８回蕨市文化祭について 

 第 58 回蕨市文化祭は、文化協会に加盟する団体が、市民文化の向上、加盟団体同士

の発展や親睦を図ることを目的に、展示会や発表会、講習会などを開催する。10 月 3

日(日)から 11 月 23日(火)まで、各種イベントの開催を予定しているとの報告が、生涯

学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

 

 

状 

 

 

報告６ 

第５２回蕨市公募美術展覧会につい

て 

 第 52回蕨市公募美術展覧会は、11 月 11日(木)から 14 日(日)までの 4日間、文化ホ

ールくるる及び旭町公民館で開催する。出展作品は絵画・彫刻・工芸・写真・書道の 5

部門で、部門ごとに審査の上､知事賞をはじめとした各賞を決定する。また今年度は、

コロナ対策として、出品は事前申し込み制で実施し、講評はオンライン配信するとの報

告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

況 

 

 

 

 

 

 以上報告の後、直ちに議事に入る。 
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議 

 

 

 

事 

議案第４０号 

令和４年度当初蕨市立小・中学校教

職員人事異動の方針について 

令和 4 年度当初蕨市立小・中学校教職員人事異動の方針については、埼玉県教育委員

会の令和 4 年度当初教職員人事異動の方針並びに同細部事項に基づき、異動対象外とな

る教職員の条件、新採用教職員は 5年以内に他市町村への異動を原則とすること、同一

校在職 10 年以内に異動を行い、特に 7 年以上の教職員は積極的に異動とすることなど

と定めたもので、今年度から心身の状況や子育てや介護など家庭状況に応じた人事上の

配慮に関しての文言を加えた。この方針の下、市内小・中学校の教職員組織の現状を的

確に把握し、円滑かつ適正に人事異動を進めたいと考えているとの説明が、学校教育課

長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

  

 

 

 

進 

 

 

議案第４１号 

蕨市立小・中学校体育施設開放運営

委員会委員の委嘱について 

 

 蕨市立小・中学校体育施設開放運営委員会委員は、令和 3 年 9 月 30 日をもって東中

学校の委員の任期が満了となることから、委嘱替えをお願いするものである。新任は 1

名であり、団体の担当の変更によるものである。任期は、令和 3 年 10 月 1 日から 5 年

9 月 30 日までの 2 年間であるとの説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、原案ど

おり異議なく可決された。 

 

 

行 

 

 

 

議案第４２号 

蕨市立学校給食センター運営委員会

委員の委嘱について 

 

 蕨市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱については、委員の退任にあわせて、

新たに1名の委員の委嘱をお願いするものである。任期は前任者の残任期間の令和5年7

月1日までとなると、学校給食センター所長から説明がなされ、原案どおり異議なく可

決された。 

 

状 

 

 

議案第４３号 

蕨市教育委員会が後援等を行う事業

について 

別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいと

の説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

況 

  

 

 

  

 

 

 

  

  


